

## Remise des brevets au collège **100% de réussite!**



**Léa, remplie de fierté**

Vendredi, au collège Jean-Delacour, près de 200 personnes étaient rassemblées pour l'incontournable remise de diplômes du brevet des collèges. 93 d'entre eux étaient directement concernés car ces nouveaux lycéens revenaient au collège pour une soirée récompense. Même si le brevet n'est plus un passage obligé pour continuer ses études, il n'en reste pas moins que, bien que symbolique, l'exercice a un rôle formateur et permet d'acquérir de la confiance en soi. L'événement a débuté de façon informelle: M. Le Coguier, professeur de sport, a l'habitude de commencer ses cours par une

blague. Dès le début de la réunion, il en raconte une qui provoque les rires de tous. Voilà pourquoi on a pu voir chacun de ses élèves lui tendre un Carambar... en échange du fameux diplôme. Madame Blin, la principale, a prononcé un discours de circonstance et les a tous félicités. M. Molmy, maire d'Yquebeuf et président du Syndicat intercommunal du collège, et M. Vincent, maire de Bosc-le-Hard, étaient venus applaudir les lauréats. Le collège accueille des élèves de 16 communes. Un petit goûter a clôturé la remise des diplômes. Avec ou sans mention, aucun élève n'a démerité.